

Tesoros de Arabia Saudí

Ref: C 4112

7 días desde 2.315 \$

Día 01 – Yeda

Llegada al aeropuerto de Yeda, tras los trámites de frontera y aduana, **traslado** a su hotel. Bienvenido a Arabia Saudita! Yeda, a orillas del mar Rojo, es la segunda ciudad del país, con cuatro millones de habitantes. **Alojamiento.**

Día 02 – Yeda

Desayuno y Alojamiento en el hotel.

Día completo en Yeda. Hoy **visitaremos** esta ciudad que nos sorprenderá por sus contrastes. Destaca la construcción, entre otras cosas, de la Jeddah Tower que será el edificio más alto del mundo con más de mil metros de altura. Seguiremos la Cornisa, con sus bonitas vistas, sus mezquitas junto al mar y sus zonas de recreo. Contemplaremos la Fuente del Rey Fahd, cuyos chorros de agua alcanzan más de 300 metros de altura. Pararemos en el activo y pintoresco mercado de pescado. Incluiremos la entrada a "Tabeyat International city" un conjunto arquitectónico de gran belleza con sus muy interesantes museos de historia y etnografía. **Visitamos** el centro histórico y conoceremos por dentro la elegante casa de Beit Sallum, hoy convertida en museo. Tiempo libre para almorzar en un centro comercial- Mall- donde podrá elegir entre los diversos restaurantes y tipos de comida. Por la tarde visitaremos la mezquita de Al Rahma, más conocida como la mezquita flotante, por estar construida a orillas del Mar Rojo con pilares sobre el agua. Disfrutaremos también del animado puerto deportivo, muy cercano a las pistas donde se celebra el circuito de Fórmula 1. Regreso al hotel.

Día 03 – Yeda - Medina

Desayuno. Salida hacia el interior de Arabia, a la ciudad santa de MEDINA, "la ciudad luminosa". Llegada a mediodía a un centro comercial. Almuerzo libre en su "patio de comidas". Nos encontramos en un imponente destino histórico, una de las dos ciudades más sagradas del islam, destino al que llegan cada año millones de peregrinos y ciudad prohibida para no musulmanes hasta hace muy poco tiempo. Está en un lugar santo, el respeto a sus habitantes y creencias y el llevar un modo de vestir adecuado es requerido. Pasearemos alrededor de la inmensa Mezquita del Profeta (Al Masjid an Nabawi), mezquita de 10 minaretes con capacidad para un millón de visitantes, construida por el propio profeta y lugar donde está enterrado. Visitamos la colina de UHUD, donde se enfrentaron las fuerzas del profeta contra las tropas de La Meca. Podrá caminar por su explanada y subir a la colina, pero recuerde hacerlo en silencio y con respetando. En la Mezquita de Quba, en el año 622, el profeta y sus seguidores colocaron la primera piedra de la que sería la primera mezquita de la historia. Desde aquí, iremos caminando hasta el jardín y pozo de Ethiq donde las diferentes tribus del lugar salieron a saludar y a dar de beber agua al Profeta y a sus compañeros recién llegados a Medina tras su persecución en La Meca. Al anochecer iremos hacia el exterior la mezquita Al Masjid para sentir emociones cuando observemos los miles de personas que entran a la hora de la oración y ver las iluminaciones. **Cena incluida.** Traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 04 – Medina – Khaibar – Al Ula

Desayuno. Continuamos nuestra ruta y viajamos hacia algunas de las regiones desérticas más hermosas del mundo. En zona volcánica con impresionantes paisajes conocemos KHAIBAR, región histórica. Fue un asentamiento judío en la península arábiga en el siglo VII y es famoso por la Batalla de Khaibar, que tuvo lugar en el año 628 d.C. durante la vida del Profeta. En esta batalla, las fuerzas musulmanas lideradas por Mahomed derrotaron a las tribus judías. Conoceremos la histórica fortaleza de KHAYBAR y caminamos por su bellissimo oasis (entrada incluida). Continuación hacia uno de los lugares más espectaculares del mundo, la región y oasis de Al-Ula: un auténtico museo al aire libre rodeado de naturaleza, donde se encuentran formaciones rocosas, cañones y barrancos que compiten con los majestuosos tesoros tallados por sus antiguos pobladores. Tras la llegada, iremos a La Roca del Elefante, "Jabal Al Fil" fenómeno geomorfológico impresionante, roca de 52 metros de altura en forma de Elefante. **Cena y alojamiento.**

Día 05 – Al Ula – Tabuk

Desayuno. En la región de Al-Ula conoceremos el recinto arqueológico de cultura Nabatea y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO de HEGRA (Madain Saleh), "la Otra Petra" que nos maravillará con sus tumbas excavadas en la roca en un entorno desértico cargado de misterio. **Almuerzo incluido.** Posteriormente, tendremos tiempo libre para pasear y disfrutar por sus calles comerciales y su magnífico Oasis. Por la tarde saldremos hacia TABUK, ciudad de más de medio

contrastes

Operador Mayorista de Turismo

EVT Leg.11892

millón de habitantes, capital provincial y una de las ciudades más antiguas del país. Tendremos tiempo para caminar por toda la activa zona comercial del centro de la ciudad. **Cena incluida.** Traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 06 – Tabuk - Riad

Desayuno. A primera hora, **traslado** al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Riad (**Vuelo no incluido**). Al llegar iniciaremos nuestra **visita** (orden de actividades variables según época del año). Conoceremos la capital de Arabia Saudita. **Visitaremos** el National Museum, el mayor museo el país, donde conoceremos la historia, cultura y arte del Reino. Tras ello conoceremos la Fortaleza de Masmak, cuyo interior nos permite entender el increíble cambio que se desarrolló en esta ciudad durante el último siglo. Seguidamente, tendremos tiempo para pasear por el barrio, con sus zocos y vida comercial. Tiempo libre para almorzar en un centro comercial. Al final de la tarde **visitaremos** la mezquita Al Rajhi, la mayor mezquita de Riad con su arquitectura de estilo andaluz. Presenciamos una oración y tendremos una introducción al islam que nos hará aprender algo sobre esta religión. Para acabar el día le incluiremos traslado y entrada al Boulevard Ryad, donde le sorprenderá su vida y actividad, las atracciones, los numerosos restaurantes con especialidades de numerosos países, sus espectáculos en vivo, y el espectáculo de fuentes de colores. Tiempo para pasear y disfrutar de este lugar. **Traslado** al hotel. **Alojamiento.**

Día 07 - Riad – Ciudad de origen

Desayuno y **traslado** al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Fechas de inicio:

2025

Abr 18
May 02, 16, 30
Jun 13, 27
Jul 11, 25
Ago 08, 22
Sep 05, 19
Oct 03, 17, 31
Nov 14, 28
Dic 12, 26

2026

Ene 09, 23
Feb 06, 20
Mar 06, 20

Salidas garantizadas mínimo 2 pax

Precios por persona en USD	Dbi/Tpl	S. Sgl
Resto de Fechas	2.315	840
30/May-13/Jun	2.370	890
26/Dic-23/Ene	2.495	950
06-20/Feb + 20/Mar	2.560	1.010
06/Mar	2.665	1.120

El precio incluye:

- 5 noches en régimen de alojamiento y desayuno y 1 noche en régimen de media pensión en Al Ula
- Transporte en vehículo con aire acondicionado.
- Guía de habla hispana.
- Las visitas indicadas en el itinerario.
- 1 cena en restaurante en Medina + 1 cena en restaurante en Tabuk.
- Impuesto de municipio en los hoteles.
- Seguro de viaje.

El precio no incluye:

- Vuelo Tabuk-Riad (se recomienda reservar vuelo SV-1522 07:35/09:30 hrs)
- Visado
- Bebidas en las comidas indicadas.
- Propinas.
- Todo lo que no está indicado en el itinerario o en el apartado "el precio incluye".

Hoteles previstos (o similares):

Ciudad	Hoteles
Yeda	Warwick Jeddah 4*
Medina	Season Star 4*
Al Ula	Sahary Resort 4*
Tabuk	Skyline Tabuk 4* / Ewaa Express 3*sup
Riad	Warwick Riyadh 4*

Notas Importantes:

- Los visitantes deben tratar de no llevar ropa transparente o demasiado provocativa.
- La gente local tiene una actitud bastante estricta con el alcohol. Estar bebido en público se considera una de las ofensas más serias.
- Las propinas en restaurantes y cafeterías son esenciales, la cantidad depende de la norma del establecimiento. En los restaurantes de lujo es mejor agregar el 10% a la suma total, en pequeños restaurantes y cafés las propinas pueden ser alrededor del 5% de la suma total.
- No tomen fotos a la gente sin pedir previo permiso. Fotografiar a la gente en la calle puede ser motivo de multa.
- El agua del grifo no es potable.
- El orden del programa puede cambiar por casos inesperados, respetando siempre el contenido del mismo.
- Precios válidos mínimo 2 pax.
- **Gastos cancelación:** de 21 a 15 días 50%; de 14 a 8 días 75%; de 7 días al inicio del tour 100% de gastos.

Qatar y Arabia Saudí

Ref: C 4113

8 días desde 3.715 \$

Día 01 – Doha

Llegada al aeropuerto de Yeda, tras los trámites de frontera y aduana, **traslado** a su hotel. **Alojamiento.** Por la tarde, recibirán información para el inicio de su circuito o se les informará a través de los carteles informativos situados en la recepción del hotel.

Día 02 – Doha

Desayuno. Comenzamos la **visita** a Doha. El recorrido turístico por Doha destaca por los contrastes entre lo antiguo y lo nuevo en esta apasionante ciudad de rápido crecimiento. Comenzamos con la visita del nuevo Museo Nacional de Qatar. Diseñado para ser a la vez inmersivo y experiencial, los visitantes pueden encontrar un entorno rico para explorar. Organizado en tres "capítulos" repartidos a lo largo de 1,5 km, los visitantes viajan a través de una emocionante combinación de entornos envolventes y narraciones convincentes que involucrarán todos los sentidos. Luego continuar nuestra visita de la parte tradicional de Doha en el Souq Waqif Heritage Market: el Falcon Souq, el zoco de las especias, un deleite sensorial con una gran cantidad de especias para cocinar, hierbas, pétalos de rosa e incienso, el textil y el Gold Souk, las galerías de arte. Seguiremos por los nuevos lugares emblemáticos de Doha, a través de Corniche (parada para tomar fotografías), el distrito de West Bay para admirar las torres y rascacielos: la Torre de Doha, la Torre Tornado y los edificios gubernamentales. Por último, iremos al pueblo cultural de Katara (las mezquitas, el anfiteatro y las esculturas) y a la perla de Qatar, Qanat Quartier, donde el encanto veneciano se combina con la elegancia árabe. Regreso al hotel y **Alojamiento.**

Día 03 – Doha

Desayuno en el hotel. Nos dirigimos hacia el sur de Qatar con una parada en el Sealine Beach Resort. Los conductores profesionales de 4X4 desinflarán los neumáticos para prepararse para el impresionante Dune Bashing. De regreso al Campamento en el Desierto ubicado en las playas de arena cristalina, disfrutará de la vista de las dunas de arena y la playa, donde podrá disfrutar de un baño, un juego de voleibol de playa, practicar sandboarding o relajarse en la playa disfrutando de la tranquilidad de la vista. Mientras tanto, nuestro Chef preparará la comida BBQ que incluye refrescos y agua. *El acompañante en esta visita será de habla inglesa. Al término, regreso al hotel y **Alojamiento.**

Día 04 – Doha - Al Ula

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Al Ula (**vuelo no incluido**). Llegada a Al Ula y **traslado.** La región y oasis de AL ULA, es un auténtico museo al aire libre rodeado de naturaleza con formaciones rocosas, cañones y barrancos que compiten con los majestuosos tesoros tallados por sus antiguos pobladores. Después, conoceremos el recinto arqueológico de cultura Nabatea y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO de HEGRA (Madain Saleh), "La otra Petra" que nos maravillará con sus tumbas excavadas en la roca en un entorno desértico cargado de misterio. **Almuerzo incluido.** Posteriormente, tendremos tiempo libre en "Al-Ula Heritage Village", el antiguo Al-Ula, magníficamente restaurados con sus agradables restaurantes y tiendas. Tendremos también un tiempo para pasear en el magnífico Oasis. Al anochecer iremos a La Roca del Elefante, "Jabal Al Fil" fenómeno geomorfológico impresionante, roca de 52 metros de altura en forma de Elefante. **Cena y alojamiento.**

Día 05 – Al Ula - Medina

Desayuno. Salida hacia el interior de Arabia, a la ciudad santa de MEDINA, "la ciudad luminosa", una de las dos ciudades más sagradas del islam, destino al que llegan cada año millones de peregrinos y ciudad prohibida para no musulmanes hasta hace muy poco tiempo. Está en un lugar santo, el respeto a sus habitantes y creencias y el llevar un modo de vestir adecuado es requerido. Por la tarde **conoceremos** el Museo de Al Madinah que nos permite entender un poco la historia de la ciudad. Al anochecer iremos a conocer el exterior de la mezquita Al Masjid, construida por el propio profeta y lugar donde está enterrado. En este espacio no podremos evitar sentir emociones cuando observemos los miles de personas que entran a la hora de la oración. **Cena y alojamiento** en el hotel.

Día 06 – Medina - Yeda

Desayuno. Visita de Medina. Pasearemos alrededor de la inmensa Mezquita del Profeta (Al Masjid an Nabawi), asombrosa y luminosa mezquita de 10 minaretes con capacidad para un millón de visitantes. En la colina de UHUD, importante lugar de peregrinación, se enfrentaron las fuerzas del profeta contra las tropas de La Meca. Podrá caminar por su inmensa explanada y subir a la colina, pero recuerde hacerlo en silencio y con respeto. En la Mezquita de Quba, en el año 622, el profeta y sus seguidores colocaron la primera piedra de la que sería la primera mezquita de la historia. Desde aquí, iremos caminando hasta el cercano jardín y pozo de Ethiq donde las diferentes tribus del lugar salieron a saludar y a dar de beber agua al Profeta y a sus compañeros recién llegados a Medina tras su persecución en La Meca. Dispondremos después de tiempo libre en el centro de la ciudad para que pueda pasear por sus zonas comerciales. Por la tarde viajamos hacia YEDA, a orillas del mar Rojo, la segunda ciudad del país, con cuatro millones de habitantes. Antes de ir al hotel visitaremos la mezquita de Al Rahma, más conocida como la mezquita flotante, por estar construida a orillas del Mar Rojo con pilares sobre el agua. Disfrutaremos también del animado puerto deportivo, muy cercano a las pistas donde se celebra el circuito de Fórmula 1. Traslado al hotel. **Alojamiento.**

Día 07 – Yeda

Desayuno y Alojamiento en el hotel.

Día completo en Yeda. Hoy **visitaremos** esta ciudad que nos sorprenderá por sus contrastes. Destaca la construcción, entre otras cosas, de la Jeddah Tower que será el edificio más alto del mundo con más de mil metros de altura. Seguiremos la Cornisa, con sus bonitas vistas, sus mezquitas junto al mar y sus zonas de recreo. Contemplaremos la Fuente del Rey Fahd, cuyos chorros de agua alcanzan más de 300 metros de altura. Pararemos en el activo y pintoresco mercado de pescado. Incluiremos la entrada a "Tabeyat International city" un conjunto arquitectónico de gran belleza con sus muy interesantes museos de historia y etnografía. Tiempo libre para almorzar en un centro comercial- Mall- donde podrá elegir entre los diversos restaurantes y tipos de comida. Por la tarde **visitaremos** el centro histórico y conoceremos por dentro la elegante casa de Beit Sallum, hoy convertida en museo. Regreso al hotel.

Día 08 – Yeda – Ciudad de origen

Desayuno y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Fechas de inicio:

Martes y Jueves del 02/Ene al 23/Dic de 2025

Salidas garantizadas mínimo 2 pax

Precios por persona en USD	Dbl/Tpl	S. Sgl
Resto de fechas	3.715	800
13/Feb-13/Mar + 18/Mar-03/Abr	3.760	845
08/Abr	3.855	935
10-17/Abr	3.760	845

El precio incluye:

- 6 noches en régimen de alojamiento y desayuno y 1 noche en régimen de media pensión en Al Ula
- Transporte en vehículo con aire acondicionado.
- Guía de habla hispana.
- Las visitas indicadas en el itinerario.
- 1 cena en restaurante en Medina
- Impuesto de municipio en los hoteles.
- Seguro de viaje.

El precio no incluye:

- Vuelo Doha/Al Ula (se recomienda reservar vuelo QR1202 08:05/10:45 en domingo o el vuelo QR1202 07:30/10:10 en viernes)
- Visado

- Bebidas en las comidas indicadas.
- Propinas.
- Todo lo que no está indicado en el itinerario o en el apartado "el precio incluye".

Hoteles previstos (o similares):

Ciudad	Hoteles
Doha	Best Western 4*
Al Ula	Sahary Resort 4*
Medina	Season Star 4*
Yeda	Warwick Jeddah 4*

Notas Importantes:

- Los visitantes deben tratar de no llevar ropa transparente o demasiado provocativa.
- La gente local tiene una actitud bastante estricta con el alcohol. Estar bebido en público se considera una de las ofensas más serias.
- Las propinas en restaurantes y cafeterías son esenciales, la cantidad depende de la norma del establecimiento. En los restaurantes de lujo es mejor agregar el 10% a la suma total, en pequeños restaurantes y cafés las propinas pueden ser alrededor del 5% de la suma total.
- No tomen fotos a la gente sin pedir previo permiso. Fotografiar a la gente en la calle puede ser motivo de multa.
- El agua del grifo no es potable.
- El orden del programa puede cambiar por casos inesperados, respetando siempre el contenido del mismo.
- Precios válidos mínimo 2 pax.
- **Gastos cancelación:** de 21 a 15 días 50%; de 14 a 8 días 75%; de 7 días al inicio del tour 100% de gastos.